
今年度初の生徒総会でした。いつ

もと並び方を変更してコロナ対策

をしつつ行いました。 

生徒会役員の

皆さんです。

企画運営、頑

張りました。 

生徒会議長。議

事運営お疲れ様

でした。 

委員会委員長の皆さん。1年間の活

動お疲れ様でした。 

新旧生徒会の引き継ぎを行いました。新生徒会

の皆さん。市川南中学校の顔として、来年度頑

張ってください。 

 

 

 

                               

 

                               

 

                           

 

 

 

 

 

                  

 

 

                    

 

 

 

 

                                               

                           

                           

 

 

 

 

                           

 

 

                       

                  

 

 

 

 


